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Participantes Sim Não Assinatura

ANDRÉA MARTINS ANDUJAR X

GIOVANI CAVALHEIRO NOGUEIRA X

ALOISIO SILVA JUNIOR X FALTA JUSTIFICADA

CLOVIS ANTONIO PETRY X

FERNANDA SIMONI SCHUCH X
FERNANDO JOSÉ F. GONÇALVES X FALTA JUSTIFICADA

CLAÚDIO LUIS EBERT X
ADRIANO HEIS X
ANGELA REGINA KIRCHNER X
JOSÉ ROQUE DAMASCO NETO X
DANIEL DEZAN DE BONA X
DOUGLAS DENI ALVES X
ROGÉRIO PEREIRA X
SIMONE DE LIMA X FALTA JUSTIFICADA

JUAN PIETRO TOLDI X
VINÍCIUS SEARA BARRETO X
SUELI AMÁLIA DE ANDRADE X FALTA INJUSTIFICADA

ZILDA DE FAVERI VICENTE SOUZA X

Participou também desta reunião o Professor Walter Martin Widmer, para apresentação de seu respectivo ponto de
pauta.

Pauta da Reunião

Ponto 1. Aprovação da súmula da 245ª reunião (anterior) e da pauta da reunião
atual;
Ponto 2. Apreciação oferta Curso FIC – Introdução ao Monitoramento de Algas 
Nocivas e Ficotoxinas;
Ponto 3. Posse dos Membros eleitos da CPA Local;
Ponto 4. Regimento Interno do Câmpus Florianópolis;
Ponto 5. Comissão Eleições.

Ponto 1. Aprovação da súmula da 245ª reunião anterior e da pauta da reunião
atual - A Professora Andréa Martins Andujar, Presidente do Colegiado, cumprimentou a
todos,  apresentou a súmula e a pauta previamente enviadas aos conselheiros para
apreciação. A súmula e a pauta, com inversão na ordem dos pontos, foram aprovadas.

Ponto  3. Posse dos Membros eleitos da CPA Local –  A professora Andréa iniciou,
dizendo  que,  conforme  o  resultado  do  Processo  Eleitoral  referente  ao  Edital  de
Convocação  e  Normas  Nº  01/2016/Comissão  Própria  de  Avaliação  Central  –  CPA
CENTRAL,  e por  meio  da Portaria  nº  300/2012 -DGCF/IFSC,  foram designados os
membros para  a  composição da referida  comissão.  Elencou os  representantes  dos
segmentos:  docente  -  Professor  Antônio  Pereira  Cândido;  técnico-administrativo  –
Anderson Antônio Mattos Martins; discente -  Alexandre Schwanck Vieira. Em seguida,
fez a leitura do Termo de Posse e convidou os membros presentes, Antônio  Pereira
Cândido e Anderson Antônio Mattos Martins, para assinatura dos mesmos. O Professor
Antônio  se  pronunciou,  dizendo que,  embora  tenha sido  divulgado on-line,  também



visitaram os setores  da instituição,  solicitando que todos os  servidores  e  discentes
respondessem ao processo de avaliação institucional em curso. Salientou que, ainda
mais importante do que a avaliação, é a resposta que este Câmpus precisa oferecer
para a rede. Anderson falou que a representatividade dos servidores e discentes deve
ser de, no mínimo, 70% (setenta) por cento e solicitou a todos os presentes que, além
de fazerem a avaliação, estimulem aos demais servidores e discentes. Disse, ainda,
que, a partir da conclusão do processo, será encaminhado o retorno para a rede e,
consequentemente, para a sociedade em geral. Andréa agradeceu pela participação na
referida comissão e pela presença para a posse.

Embora não tenha sido solicitado como ponto de pauta, a Conselheira Fernanda Simoni
Schuch  solicitou  um  informe  com  relação  ao  controle  das  atividades  docentes,  já
pautada na reunião do Conselho de Gestão. A Professora Andréa fez explanação sobre
o assunto, que foi amplamente discutido, porém não se teve nada a informar, além do
exposto na reunião do Conselho de Gestão.

Ponto  2. Apreciação oferta Curso FIC – Introdução ao Monitoramento de Algas
Nocivas  e  Ficotoxinas  –  O  Professor  Walter  Martin  Widmer,  vinculado  ao
Departamento  Acadêmico de Construção Civil,  fez  apresentação,  dizendo que é do
interesse do Professor Luis Antônio de Oliveira Proença, lotado no Câmpus Itajaí, e que
o mesmo identificou demanda em Florianópolis  para  esse curso.  Falou  que já  tem
parecer favorável do Chefe do Departamento Acadêmico de Construção Civil, Rafael
Andrade de Souza, e do Diretor de Ensino, Professor Giovani Cavalheiro Nogueira.
Disse que sua responsabilidade é de verificar a disponibilidade de espaço físico para
viabilizar  o  curso  e  que  as  demais  providências  serão  de  responsabilidade  do
Coordenador do Curso do Câmpus Itajaí, Luís Antônio de Oliveira Proença. Salientou
que é preciso um espaço para as aulas práticas com moluscos em geral. O Professor
Clovis  Antonio  Petry  questionou  se  é  uma  oferta  do  Câmpus  Florianópolis  ou  do
Câmpus de Itajaí.  Walter respondeu que será uma parceria e que já têm professores
com interesse em fazer o Curso, com o objetivo de, futuramente, ofertá-lo aqui pelo
Câmpus  Florianópolis.  O  Conselheiro  Rogério  Pereira  questionou  com  relação  à
matrícula e Walter disse que será feita no Câmpus Itajaí e o Professor Giovani Nogueira
Cavalheiro,  Diretor  de  Ensino,  esclareceu  que  o  Câmpus  Florianópolis  poderá
favorecer, recebendo os documentos dos candidatos e encaminhando para o Câmpus
Itajaí. Foi questionado, com relação à oneração do curso e foi esclarecido que será sem
ônus para o Câmpus Florianópolis.  Foram discutidos,  ainda, os seguintes assuntos:
Projeto Pedagógico do Curso, espaço físico, anuência do DACC, anuência do Câmpús
Itajaí,  carga  horária,  data  de  início  do  curso  e,  após  prestados  todos  os
esclarecimentos, o referido curso foi aprovado com ressalva, tendo-se em vista a falta
de um documento comprobatório de aprovação do mesmo pelo Câmpus Itajaí.

Ponto  4.  Regimento  Interno  do  Câmpus  Florianópolis  –  O  conselheiro  Daniel
Dezan,  representando  a  Comissão  de  revisão  do  Regimento  Interno  do  Câmpus
Florianópolis, relatou que foram solicitadas e recebidas as pendências com relação à
Coordenadoria  de Materiais,  à Coordenadoria  de Almoxarifado,  à  Coordenadoria  de
Ensino  Técnico  e  à  Assessoria  de  Ensino.  Andréa  disse  que,  com  relação  à
Coordenadoria de Artes, foram feitos os ajustes com relação à vinculação ao Câmpus
Florianópolis, que as pendências dos setores, acima citados, foram conferidas e estão
todas  de  acordo.  Dezan  finalizou,  dizendo  que  as  informações  estão  sendo
sistematizadas e que, após o referido documento, será encaminhado para a Comissão
Central e, posteriormente, ao CONSUP para apreciação. Aprovado.



Ponto 5. Comissão Eleições – Andréa esclareceu a todos com relação à constituição
da referida comissão que deve ter a representatividade dos três seguimentos: docente,
discente  e  técnico-administrativo.  Disse  que,  após  a  constituição  da  mesma,  será
elaborado um cronograma de trabalho e divulgado para comunidade. Giovani  fez a
leitura dos nomes já definidos: Angela Regina Kirchner (Representante docente titular),
Mauro  Tavares  Peraça  (representante  docente  suplente),  Giovani  Câmara
(representante  técnico-administrativo  titular),  Nailê  Vitória  Martins  Peraça
(representante  técnico-administrativo  suplente),  Fernando Augusto  Alves dos Santos
(Representante  discente  suplente/Curso  Engenharia  Elétrica),  faltando,  portanto,  o
nome do representante discente titular do Grêmio Estudantil. Andréa complementou,
dizendo  que  a  Professora  Angela  será  a  presidente  da  comissão  e  que,  uma vez
constituída, a comissão terá autonomia para elaboração do Edital  e do cronograma.
Informou,  também,  que  já  foi  solicitado  aos  Chefes  de  Departamento  o
encaminhamento do nome de dois servidores, por Departamento, para atuarem nas
atividades no dia da eleição. Aprovado.

Nada mais havendo a tratar, a Professora Andréa encerrou a reunião, agradecendo a
presença de todos.
 
 


